

Forums pour l'entourage

Drogue et alcool

Par Melize Posté le 12/03/2023 à 11h28

Bonjour,mon fils de 18 1/2 est toujours a la maison et a arrêter c'est étude en alternance au mois de juillet 2022 ,depuis il ne fait plus rien ,il est au chômage,il fume du cannabis, plus boit de l'alcool de la vodka depuis un bout de temps dans sa chambre et peut être ailleurs.J'en ais retrouver dans sa chambre,et cela s'en très fort,Il a eus trois amendes pour usage des stupefiant en sortis ,avec soit disant des bons copains.On essaie de lui parler avec mon mari mais il n'écoute plus rien il nous évite .Ainsi que sa propre famille proche.Il a deux grandes soeurs,mais ne veut leur parler aussi,il n'a toujours pas passer son permis de conduire ,il veut y aller s'inscrire et après il change d'avis car on lui fait la morale pour qu'il arrête le cannabis et l'alcool pour prendre le volant,sa chambre est une porcherie ,il se laisse complètement aller,il traîne la nuit et dort la journée.Quant on arrive à discuter ,qu'est que tu veux faire comme travail ou comme étude .je veux faire plaquiste en alternance on lui did ok,il faut t'inscrire sur internet dans ton école mais il repousse toujours la chose comme le reste d'ailleurs.Nous sommes désemparés ,nous ne savons plus quoi faire pour l'aider et le sortir de là.Si vous êtes dans la même situation.Aidez nous si vous avez des solutions.J'ai déjà appeler le numéro 0800231313 sans aucune réponse à notre désarroi.Merci